



Ciudad Real



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “Las políticas de Page han incrementado la tasa de abandono escolar que Cospedal consiguió reducir”

Martín-Toledano ha destacado que Page, en solo año y medio, ha conseguido dar la vuelta a la situación de la educación en Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real y que la tasa de abandono escolar temprano se incrementa por primera vez desde 2008. “Gracias a Cospedal, la tasa de abandono escolar en la provincia de Ciudad Real se situó, en 2015, en el 20,8% y ahora, por culpa de las nefastas políticas de Page, se sitúa en el 23,2%”. “Page está destrozando la educación pública en Ciudad Real, ha cerrado colegios y ha quitado 118 profesores en la provincia”. Considera que ha engañado deliberadamente a los ciudadanos de la provincia “a los que prometió grandes mejoras en un sistema educativo que no deja de maltratar”.



José Alberto Martín-Toledano

Pero ha subrayado que esos engaños no se limitan a la educación porque también ha incumplido sus compromisos con la sanidad, con los funcionarios públicos y con comarcas muy necesitadas como las de Montes Sur o Montiel. Ha denunciado que en los Presupuestos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha no hay nada de los “tan cacareados” planes especiales para estas zonas que vendió a bombo y platillo. Ha criticado que “Page anuncie con redoble de tambor el inicio de las negociaciones para un nuevo Estatuto de Autonomía con las que pretende tener entretenidos a los castellanos-manchegos durante lo que queda de legislatura para que no le recuerden sus mentiras y sus fracasos”.

Ciudad Real



El Plan de Obras Municipal de la Diputación sale adelante con el voto favorable del Grupo Popular



Grupo Popular

El Grupo Popular se muestra favorable al Plan de Obras Municipal de la Diputación y así lo ha expresado en la Comisión de Infraestructuras. Carlos Martín de la Leona, Portavoz del Grupo Popular en dicha Comisión, ha señalado que, “si bien es cierto que en este Plan se ha primado, en cierto modo, a los Ayuntamientos con Aldeas, desde el Grupo Popular exigimos al presidente de la Diputación, José Manuel Caballero, que cumpla con su palabra de incrementar las partidas destinadas a Aldeas”. “En el PP se echa en falta la puesta en marcha de un verdadero Plan de Aldeas que permita prestar servicios de calidad a todos los ciudadanos de la provincia en condiciones de igualdad”.

“Se viva donde se viva, los servicios deben ser iguales en todos los lugares de la provincia y esto supone un esfuerzo real de apoyo a los municipios con Aldeas”. Ha indicado que Caballero se ha comprometido públicamente, en varias ocasiones, en aumentar la dotación presupuestaria para los municipios con Aldeas y no ha cumplido su palabra, ya que la dotación actual de 8’8 millones de euros es la misma, en el presupuesto de 2017, que la que tenía el pasado año.